



Sacapuntas

REUNIÓN DE ALTO NIVEL



CLAUDIA SHEINBAUM

Este martes habrá que estar muy atentos a la reunión entre la presidenta **Claudia Sheinbaum** y la gobernadora General de Canadá, **Mary Jeannie May Simon**. Primero, habrá una Ceremonia Oficial de Bienvenida en el Patio de Honor de Palacio Nacional y luego abordarán diversos temas de la agenda binacional, como todo lo relacionado a la revisión del T-MEC y los amagos comerciales del presidente estadounidense **Donald Trump**.



ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA

Michoacán se ha convertido en un dolor de cabeza, pero hay funcionarios que no entienden como el gobernador, **Alfredo Ramírez Bedolla**, quien en lugar de abatir los índices de inseguridad, está más preocupado por la grilla. Utilizando tiempo, dinero y esfuerzo para sacar de la contienda por la gubernatura al también morenista **Raúl Morón**.

NO HACE LO QUE LE TOCA



JOSEFA GONZÁLEZ-BLANCO

Y hablando de Reino Unido, la embajadora saliente **Josefa González-Blanco** fue acusada por trabajadores de malos tratos durante su gestión. Es decir, deja su puesto con 16 denuncias que la señalan de hostigamiento, malos manejos de recursos y de "apagar" la relación bilateral. Veremos en qué acaba este tema.

PROBLEMAS A LA VISTA



JOSÉ WOLDENBERG

UNA VOZ AUTORIZADA

Se reunió el ex presidente del extinto IFE, **José Woldenberg**, con la presidenta de la Cámara baja, **Kenia López**, para invitarlo a formar parte de las voces "experimentadas, inteligentes y honestas" que deben incluirse en la discusión de la reforma electoral en la Cámara de Diputados "para perfeccionar nuestro sistema electoral".



HACIENDO MALETAS

ALEJANDRO GERTZ MANERO

En las manos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión está la designación del ex fiscal General de la República, **Alejandro Gertz Manero**, como embajador de México en Reino Unido. Si no hay cambios de última hora en los próximos días, los legisladores desahogarán este tema que ya tiene el beneplácito del país europeo.



CERCA DE LA GENTE

GILBERTO BÁNTIZ

En el Tribunal Electoral, del magistrado **Gilberto Báñez**, están convencidos de que trabajar por una justicia electoral cercana a la ciudadanía, contribuirá a que su función sea más eficaz, legítima y oportuna. El magistrado Báñez ha manifestado su interés en consolidar una justicia que acompañe a la gente, y sus colegas magistrados coinciden con él.

**GRECIA QUIROZ**

DISPUESTA A COLABORAR

No tiene nada que ocultar la alcaldesa de Uruapan, **Grecia Quiroz**, al asegurar estar dispuesta a ser investigada por el asesinato de su esposo, **Carlos Manzo**. "Yo no tengo ningún problema" dijo y afirmó que siempre ha actuado conforme a la ley. Destacó que mantiene comunicación con el fiscal del estado, **Carlos Torres Piña**.